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新司法試験プレテスト（模擬試験）実施打合せ考査委員会議議事要旨

１ 日 時
平成１７年４月２５日（月） 午後１時３０分～午後３時

２ 場 所

法務省大会議室（法務省本省地下１階）

３ 出席者
（司法試験委員会委員 （委員長）上谷清（委員）小幡純子（敬称略)）
（ ） ， ， ， ， ， ，新司法試験考査委員 東澤靖 登石郁朗 吉村典晃 小早川光郎 高橋滋 越智敏裕

， ， ， ， ， ， ， ，林俊之 團藤丈士 池田真朗 大村敦志 森脇純夫 三角比呂 堀嗣亜貴 山下友信
， ， ， ， ， ， ， ，前田雅弘 北沢義博 鹿子木康 始関正光 上野泰男 田邊誠 島田真琴 髙橋文淸

小野瀬厚，山口厚，川端博，寺島秀昭，大善文男，德田薫，椎橋隆幸，加藤学，安東
美和子，大渕哲也，髙橋隆二，田中昌利，山﨑耕史，村中孝史，八代徹也，三代川美
千代，久木元伸，小尾仁，松下淳一，那須克巳，中山孝雄，小川秀樹，鈴木正貢，木

村匡良，田村政喜，三好真理，高桑昭，増田晋，藤下健，小出邦夫，大塚直，北村喜
宣，永谷典雄（敬称略）

（司法試験委員会庶務担当（法務省大臣官房人事課 ））
稲田伸夫人事課長，横田希代子人事課付，丸山嘉代人事課付，濱田亮二試験管理官

４ 議 題
１ 新司法試験プレテストの出題，採点及び成績評価方法等について
２ 基本方針検討会（仮称）の設置及び同検討会において検討する事項について
３ 新司法試験プレテスト（模擬試験）の実施について

４ その他参考事項について

５ 配布資料
（ ） （ ）１ 新司法試験プレテスト 模擬試験 の出題形式及び問題別配点等について 案

２ 新司法試験プレテスト（模擬試験）における採点及び成績評価等の実施方法・

基準について（案）
３‐１ 基本方針検討会（仮称）の設置について（案）
３‐２ 主査・幹事会の設置について（協議による確定版）
４ 平成１８年新司法試験考査委員主査・幹事名簿（案）
５ 新司法試験プレテスト（模擬試験）の実施について

６ 平成１８年新司法試験考査委員名簿

６ 議事等
○ 議長選出

委員の互選により，山口厚委員が議長に選任された。

○ 司法試験委員会委員長あいさつ
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○ 新司法試験プレテストの出題，採点及び成績評価方法等について

資料１の「新司法試験プレテスト（模擬試験）の出題形式及び問題別配点等について
（案 」及び資料２の「新司法試験プレテスト（模擬試験）における採点及び成績評価）
等の実施方法・基準について（案 」について,協議の結果,新司法試験考査委員申合せ）
事項として了承された。

（ ）（ ， 「 」 。）○ 基本方針検討会 仮称 協議により 名称は 主査・幹事会 とすることとされた
の設置及び同検討会において検討する事項について
資料３ー１に基づき,新司法試験における問題作成及び採点並びに合格者の判定に関

する諸問題について検討するため 「基本方針検討会（仮称 」を設置することについ， ）
て協議がなされた。協議の結果，会の名称は「主査・幹事会」とすることとし，新司法

試験考査委員のうち，必須科目については各単位法２名（主査１名，幹事１名 ，選択）
（ ， ） 。 ，科目については各科目２名 主査１名 幹事１名 により構成することとされた また

主査・幹事会のメンバーは，主査・幹事会の検討事項に関して，あらかじめ各科目の新
司法試験考査委員の意見を集約しておくことが確認された。
さらに，主査・幹事会のメンバーは，資料４の平成１８年度新司法試験考査委員主査・

幹事名簿（案）のとおりとすることが了承された。
また,主査・幹事会の検討に当たっては，適宜,分科会（必須科目,選択科目）を設ける
ことができることとされた。

主査・幹事会において協議・検討する事項については,次のとおり了承された。

(1) 主査・幹事会において協議・検討の上,その結果を新司法試験考査委員会議 に報告
する事項
・ プレテスト結果の分析・検討（新司法試験における出題形式,問題別配点,採点及
び成績評価等の実施方法・基準等の決定のため）

(2) 主査・幹事会において協議・検討の上,決定する事項
ア プレテストにおける答案用紙の枚数,短答式試験問題の配列及び短答式試験問題
の配点の公表について

イ 新司法試験の出題に係る法令について（法令の制定，改廃が伴う場合の措置）

(3) 主査・幹事会おいて協議・検討の上,司法試験委員会に報告する事項
・ 新司法試験における司法試験用法文の取扱い

○ 新司法試験プレテスト（模擬試験）の実施について
事務局から,資料５に基づきプレテストの概要,日程について説明がなされた。

○ その他参考事項について
・ 新司法試験論文式試験の答案用紙について
事務局から,枚数及び様式についての検討状況について説明がなされた。

７ 閉 会
以 上


